
On se met au Vélo au mois de mai
(English version below)

A l’occasion de l’arrivée des beaux jours, nous vous proposons de ressortir votre vélo !
Durant tout le mois de mai CentraleSupélec vous propose de participer à

des challenges et à des évènements autour du vélo.

du 1er au 31 mai 2023

 Au programme :

· Challenge Geovelo : Utilisons le vélo pour aller travailler !

inscrivez-vous au challenge « Mai à Vélo » du 1er au 31 mai, Via l’application Géovélo
Le but est de faire le plus possible de kilomètres à vélo entre le domicile et l’école.
Pour participer (et faire participer vos collègues : c’est l’occasion d’essayer le vélo !), rejoignez la communauté
CentraleSupélec sur géovélo.

· 1 atelier Répar’ Vélo pendant toutes les semaines du mois de Mai : tous les mardis sur le temps du déjeuner les 2, 9,
16, 23, 30. Le 30 mai : chacun peut amener son pique-nique, pot de clôture du challenge.

· 1 balade à vélo sur le campus : jeudi 11 mai sur le temps du déjeuner balade d’1h.
· Rendez-vous : 12h ( au cube sur le Carré des Sciences)
· Départ : 12h15
· Retour : 13h15 (au cube sur le Carré des Sciences)

ouvert à toutes personnes sachant pédaler, en mode balade.

Inscription ici
· ZOOV : Louez un vélo électrique quand vous voulez, aussi longtemps que vous voulez. De quelques minutes à plusieurs

mois !
Retrouvez le service ZOOV à CentraleSupelec au 1 rue Joliot Curie, sur tout le plateau de Paris-Saclay et le long du RER
B.
Téléchargez l'app ZOOV pour commencer à rouler. Avec le code promo PLATEAUAVELO, bénéficiez de 30 minutes de
trajets offertes du 25 avril au 1er juin.

Retrouvez toutes les informations pour venir à Vélo à CentraleSupelec ici

L’ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

Let's go biking in May
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With the arrival of the warm weather, we suggest that you get out your bike!
During the whole month of May, CentraleSupélec invites you to participate in

challenges and events around cycling.

from May 1st to 31st 2023
 

On the program:
 

·        Geovelo Challenge : Let's use the bike to go to work !

Register for the "Bike to Work Challenge" from May 1 to 31, via the Geovelo application
The goal is to cycle as many kilometers as possible between home and school.
To participate (and get your colleagues to participate: it's a great opportunity to try cycling!), join the CentraleSupélec
community on geovélo.
 

·        1 Répar' Vélo workshop during all the weeks of May: every Tuesday during lunch time on 2, 9, 16, 23, 30. 30 May:
everyone can bring their own picnic, closing drink of the challenge.

 
·        1 bike ride on campus: Thursday, May 11 during lunch time, 1 hour ride.

Meeting point: 12:00 (at the cube in the Carré des Sciences)
Departure: 12:15 pm
Return: 1:15 pm (at the cube on the Carré des Sciences)

open to all people who know how to pedal, in stroll mode.

Registration here
 

·        ZOOV: Rent an electric bike whenever you want, for as long as you want. From a few minutes to several months!
You can find the ZOOV service at CentraleSupelec at 1 rue Joliot Curie, on the whole Paris-Saclay plateau and along the
RER B train line.
Download the ZOOV app to start riding. With the promo code PLATEAUAVELO, get 30 minutes of free rides from April
25 to June 1.
 

 
Find all the information to come to CentraleSupelec by bike here

 
All DPIET teams,

Department of heritage and property management
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